

夏休みが終わり、2学期が始まりました！



長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。

2学期はたくさんの学校行事があります。その学校行事の1つ1つで、6年生がリーダーシップを発揮して、全体を引っ張ることが必要になってきます。どうすれば真のリーダーとなることができるのか、今の自分は何をすべきなのかをしっかりと考えて歩んでほしいです。そして、子どもたちには、これまで培ってきた学びを最大限に生かしてもらいたいと思っています。

今学期が、子どもたちにとって実り多いものとなるよう、担任一同、頑張っていきたいと思えます。1学期に引き続き、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いします。

○校外学習について

9月6日(金)に校外学習で兵庫県の「キッズニア甲子園」に行きます。当日は7時30分出発予定ですので、7時20分に登校します。登校班での集団登校はせず、可能な限り近所の友だちと一緒に登校するよう声かけをします。お弁当は不要です。キッズニア甲子園では、様々な職業を体験する予定です。キッズニア甲子園の公式サイト(<https://www.kidzania.jp/koshien/top>)をご覧ください、「どの体験活動をするのか」、「どんなことをしてみたいか」などをご家庭で話をしていただけると、子どものより深い学びにつながるかと思えます。※当日お休みの場合は、キャンセル料として210円かかります。ご了承ください。

○ノートについて

1学期の学習で、各教科のノートのページが足りなくなってきたお子様もいるかと思えます。一度ご家庭でノートの残りのページを確認していただき、足りないようであれば、各ご家庭で購入をお願いします。

【ノートの概要】

- 国語：15行のノート
- 算数：5ミリ方眼ノート
- 社会：5ミリ方眼ノート
- 理科：5ミリ方眼ノート



学習予定について

- 国語：せんねんまんねん など
- 社会：武士による政治のはじまり
- 算数：円の面積
- 理科：水よう液の性質
- 音楽：いろいろな和音に響きを感じよう
- 図工：お話の絵
- 家庭：すずしく快適に過ごす住まい方 など
- 体育：マット運動
- 外国語活動：Let's see the world.
- 道徳：貝塚博士 など



1学期の終わりに各クラスでお楽しみ会をしました。